



Hoy, en Almería

La secretaria general de Pesca subraya el importante protagonismo de la mujer en el relevo generacional en el sector pesquero

- Isabel Artime aborda con la Asociación Andaluza de Mujeres del Sector Pesquero cuestiones como la incorporación de jóvenes, la formación náutico-pesquera o la representatividad en las mesas de negociación

21 de marzo de 2023.- La secretaria general de Pesca, Isabel Artime, ha reiterado hoy el decidido apoyo de su departamento al asociacionismo femenino en el sector pesquero, clave para propiciar una efectiva igualdad de género en los distintos ámbitos de esta actividad, y ha destacado el papel de la mujer en el necesario relevo generacional.

Isabel Artime ha mantenido esta tarde una reunión con la Asociación Andaluza de Mujeres del Sector Pesquero (Andmupes), de la que ha destacado su empuje determinante en los avances conseguidos por las profesionales del mar en esta comunidad autónoma en los últimos años. Además, ha contribuido a una mayor unión, presencia, voz y representatividad de las mujeres de la pesca en los órganos de poder y de decisión sectoriales.

En el encuentro, se han abordado cuestiones como el relevo generacional, la formación náutico-pesquera, que resulta imprescindible para que pueda producirse la incorporación de jóvenes y mujeres a la actividad, y la presencia efectiva de éstas en las mesas de negociación.

Además de los logros en los que aún es necesario avanzar más, como el protagonismo y empoderamiento de las mujeres en el sector, Artime ha recordado el hito en materia social que ha supuesto para determinados colectivos de mujeres la aprobación de la Ley de Pesca Sostenible e Investigación Pesquera, publicada en el Boletín Oficial del Estado (BOE) el





pasado día 18. En virtud de esta ley, profesionales cuya labor resulta especialmente penosa y suponen un gran desgaste, como las rederas, neskatillas, empacadoras y mariscadoras de a pie, tendrán un coeficiente reductor de la edad mínima para percibir la pensión de jubilación.

Actualmente, casi 44.000 mujeres trabajan en el conjunto de la cadena de valor del sector pesquero, lo que representa aproximadamente el 35 % del empleo.

Andmupes es una de las asociaciones que integran el Grupo de trabajo creado a finales de 2020 por la SGP para propiciar el diálogo y la coordinación de actuaciones en materia de igualdad con las principales asociaciones de mujeres del sector. La Secretaría General de Pesca galardonó a esta asociación en 2022 con un reconocimiento a buenas prácticas en sostenibilidad por su Programa formativo e-learning para mujeres.

